

Jubiläum in der Villa Romantica in Niederzissen

## 20 Jahre Zugehörigkeit zur Villa

Langjährigen Mitarbeiterinnen des Hauses geehrt



*Klaus Vitten (2.v.r.) gratuliert als Einrichtungsleiter der Villa Romantica ganz herzlich Ute Schweibrich und Nicole Schmitt (v.l.) sowie Anke Klein (1.v.r.), die bereits seit 20 Jahren für die Villa Romantica mit viel Herz tätig sind.  
Foto: Seniorenzentrum Villa Romantica GmbH*

**Niederzissen.** Auch wenn oft nicht gerne über das Alter gesprochen wird, so ist es jedoch manchmal durchaus sehr erwähnenswert. Bei dem aktuellen 20-jährigen Jubiläum in der Villa Romantica in Niederzissen wurden natürlich auch die langjährigen Mitarbeiterinnen des Hauses geehrt. Zunächst gratulierte Einrichtungsleiter Klaus Vitten den Mitarbeiterinnen Susanne Schoof und Melanie Baer, die bereits seit 10 Jahren liebevoll in der Pflege tätig sind. Im Anschluss dankte er Andrea Berscheid, die seit 15 Jahren das bekannte, freundliche und

informative Gesicht am Empfang des Hauses ist. Bei der Ehrung der 20-jährigen Dienstjubiläen von Pflegedienstleitung Nicole Schmitt, ihrer Stellvertretung Anke Klein sowie Hauswirtschafts- und Küchenleitung Ute Schweibrich stand der ganze Festsaal auf und applaudierte von Herzen. Durch deren langjährige Arbeit tragen sie mit ihrem Engagement, ihrer Fachkenntnis und ihrer ganz besonderen Art zum Gelingen der Philosophie des Hauses in einem großen Umfang bei.

*Seniorenzentrum  
Villa Romantica GmbH*